

Armadores y tripulantes de Ondárroa se entrevistan con la Administración

Habr  ayudas para los pescadores ametrallados

JUAN GIRON ROGER

La discreci3n prim3 ayer sobre el contenido informativo, tras la reuni3n mantenida en la Secretar a General de Pesca entre la Administraci3n y los armadores de Guip zcoa y Vizcaya, a petici3n de estos  ltimos. Dos grupos de trabajo trataron el conflictivo tema con Miguel Oliver, secretario general de Pesca, y con Luis Jaime Casanova, director general de Relaciones Pesqueras Internacionales, respectivamente.

Entre los asistentes se encontraban Joaqu n Fern ndez, vicepresidente de la Federaci3n Nacional de Armadores de Buques de Pesca y el armador del «Valle de Archondo», Jos  Ram3n Gorricho, quienes evitaron hacer ning n tipo de declaraciones. El propio Oliver abandon3 moment neamente la reuni3n para explicar, en tono cr spado, que no era el momento de decir nada. A la pregunta de si el problema se resolver a en el mismo d a, el secretario general de Pesca respondi3: «  Me va a tocar la loter a el s bado?». Tras las evasivas, Oliver indic3 a un interrogante planteado por PUEBLO que «nuestra pol tica es de no hablar, no de esperar y ver. Ahora hablar ser a m s contraproducente que beneficioso, pero la Administraci3n pesquera quiere adelantarse a los acontecimientos y resolverlos con antelaci3n, para no tener que resolver los hechos consumados. Esto es lo que queremos».

Los «arrantzales» (pescadores vascos) declinaron hacer ning n tipo de comentario y se mantuvieron al margen de la Prensa, hasta el punto de que, mientras Oliver atend a a los periodistas en la biblioteca del edificio, los armadores se escabull an



Miguel Oliver, secretario general de Pesca, no se mostr3 excesivamente locuaz ante los periodistas. (Foto Rafael MARTINEZ)

silenciosamente hasta desaparecer sin ser vistos. En el momento en que los informadores —c maras de tres televisiones, incluidos— comprendieron que los vasos se hab an ido, el secretario general de Pesca vio c3mo el cuarto en que hab a convocado a los periodistas se quedaba inesperadamente vac o. Antes de que esto ocurriera, Miguel Oliver pudo comentar que en la reuni3n se hab a hablado del ametrallamiento de los dos pesque-

ros espa oles por parte de patrulleros franceses, as  como de la readaptaci3n de la flota a la normativa de la CEE. «La flota espa ola —dijo— est  superdimensionada, lo que dificulta la b squeda de alternativas en distintas zonas de pesca para nuestros barcos y es necesario reestudiar toda la reglamentaci3n en este sentido, para lo cual se mantienen constantes reuniones con los pescadores espa oles.»

A adi3 que «personalmente har3 gestiones ante el Gobierno para que se ayude econ3micamente a los pescadores. Este es un problema que no debe repetirse y, como miembro de la Administraci3n, prefiero no entrar a valorar el ametrallamiento de los barcos ni en el problema de las responsabilidades. Hemos de ser reales, tocar con los pies el suelo y resolver el problema para que no crezca».